

Syndicat TMT

25/27 rue des Envierges 75020 Paris

2 01 44 62 12 35 **3** 01 44 62 12 43

2 06 66 15 75 93 / 62 47

sudtmt@sudptt.fr
 sudptt.fr
 sudptt.fr



NON A L'INTÉGRATION DU PERSONNEL DE L''ACP BAGNEUX POUR L'ACP PARIS OUEST

Après le succés de la grève et un rassemblement commun avec les collègues de l'ACP Keller réussi le 19 juin contre le déménagement sur Nanterre « l'ACP Paris Ouest» et la demande d'expertise refusée par les syndicats FO et CFDT, vote en accord avec la direction.

Malgré une annonce tardive et un déménagement prévu en juin 2016, à la fin du bail de l'ACP Bagneux et surtout l'intervention de Monsieur CALL Jean-Michel (directeur de la plaque sud), la veille de la grève. Une grande majorité des agents de l'ACP Bagneux se sont mobilisé sur le préavis SUD en soutien aux camarades de l'ACP Keller pour montrer à la direction qu'ils étaient contre le projet d'intégration des agents de Bagneux à la nouvelle ACP Paris Ouest. Sachant qu'ils en n'ont aucune obligation sécuritaire (danger imminent avec risque d'effondrement comme cela s'est fait sur l'ACP Keller). La DOTC IDF doit simplement faire une demande de renouvellement de bail jusqu'au le prétendu retour sur l'ACP Keller après la fin des travaux.

AUCUNE RAISON POUR LA FERMETURE DE L'ACP BAGNEUX

Tous les indicateurs sont excellents «une qualité de service exemplaire, une agence rentable financièrement». L'ACP Keller ne ferme que pour une durée de 3 ans minimum «dixit de Monsieur CALL et Monsieur DEMAILLY (directeur de la DOTC IDF)», d'où l'aberration de la fermeture qui entrainera une destruction de la vie sociale et personnelle des agents et une grande inquiétude et une détresse pour la suite de leur carrière professionnelle.

Prétendre que la fermeture de l'ACP Bagneux intervient dans le Schéma-Directeur est totalement faux, puisque les accords ASF sont caducs depuis le 12 juin 2015. Les agents devaient sur les premières annonces être délocalisés sur Keller et non sur Nanterre.

Vouloir économiser un loyer et dégrader la qualité de service et la qualité de vie de ses employés pour un gain minime à court terme mais perdant à plus où moins long terme.

Le loyer de l'ACP de Bagneux est négociable ! Le bailleur est satisfait et ne souhaite pas notre départ.

Le personnel de Bagneux a bien compris le piège de partir sur l'ACP Paris-Ouest avec entre autre du haut-le-pied de 2 heures pour certaines personnes, un exemple parmi d'autres...

Le but inavoué de cette fermeture est de se débarrasser des opérateurs Colis en les remplaçant par de la sous-traitance sans limite et faire toujours plus de profit sur le dos des travailleurs.

vous devez faire entendre votre voix et votre mécontentement sur le projet de fermeture de l'ACP Bagneux, vous l'avez déjà montré lors du rassemblement du 19 juin 2015 devant la DOTC IDF. Préparons nous aux futures bagarres...

La majorité des postiers ont déjà subi plusieurs déménagements afin de se rapprocher du lieu de travail. L'ACP de Bagneux a déjà été impliquéé dans une délocalisation en 2005, anciennement elle se nommait : (agence d'Alleray). A force de subir des délocalisations forcée il faudra que les Colipostiers investissent dans des caravanes !!! La DOTC traite les Postiers comme du bétail à déplacé selon son bon vouloir !

LES DEMANDES DU PERSONNEL DE L'ACP BAGNEUX AUX ORGANISATIONS SYNDICALES

Les organisations syndicales et les instances élues (CHSCT, CT) vont entrér en négociation avec la direction à partir de septembre 2015.

Ne jouons pas au poker menteur avec la direction et faisons valoir notre opposition, en installant un rapport de force. Nous connaissons depuis des années les promesses et accords non tenu, même les accords nationaux Exemple : Rapport Kaspar; Un avenir pour chaque Postier, merci encore aux O.S signataires...

Une HMI est prévue ce jeudi à 7h00. Discutons ensemble et construisons une coordination, une solidarité, des solutions, pour organiser les futures bagarres qui nous attendent contre la fermeture de l'ACP Bagneux.



NON NON NON... A LA FERMETURE DE L'ACP BAGNEUX